



Esta mañana ha abierto la nueva escoleta de verano ubicada en el Casal de l'Esport del campo de fútbol, a pie del Camí Vell de la Mola. El primer día ha servido para que los niños entre 1 y 3 años y sus familias conocieran las educadoras y el nuevo espacio.

La impresión de este primer día ha sido muy positiva para todas las partes. A partir de mañana martes se iniciará el periodo de adaptación, en el que los niños y niñas van al centro con familiares para preparar una entrada progresiva al horario habitual que será de 9 a 14h.

Obras finalizadas

El centro cuenta con 3 aulas, cocina, una sala comedor, aseos adaptados para los más pequeños, y una salita para dormir. La *escoleta* destaca por la gran luminosidad. Los operarios del Consell de Formentera ultimaban ayer algunos detalles del centro, en su mayoría relacionados con el patio exterior, donde se está instalando césped artificial y aumentando las zonas de sombra.